
委員質問・意見等 
 

東京電力（12/30 復水器洗浄装置の点検）に対する質問（１月１０日受付分） 

・ ４０％に出力を下げて出力が元に戻ったのは、正月過ぎと思われるが、この点検に何人

位、関わったのか。半日で終わったとの説明であったが本当か？ 

・ 洗浄装置の点検とデータ改ざんと関係あるのか。もし関係あるなら、計画的な点検では

ないのか。何故、暮れ・正月に当てたのか。他に故障 etc…、想定しての作業なのか。 

 

 

新潟県、柏崎市に対する意見（１月１６日受付分） 

・ 昨年暮れの１２月６日にラウンドテーブル研究会との交流会が開催され、後日、研究会

参加者の定例会参加の意見を報告により、感じた感想を意見として申し上げます。 

①主たるテーマの内容が安全を重視し、安心を地域に与えることで、団体別推薦された

委員がバランス良く、熱心に交流している会議は、非常に感銘を受けたという点より、

今後、県、市の広報課は全国に積極的に公開し、全国ネットワークを構築すべきと思う

が、いかに。 

②上記研究会の委員の方々にも、新潟県、柏崎市、刈羽村の原子力行政全体を、全国発

信して貰う様。 

 


